



12月園だより



社会福祉法人かすみ台福祉会
かすみ台第一保育園
令和7年11月28日発行

今年も残り1ヶ月となりました。寒い日でも子どもたちは戸外が大好きです。戸外でしっかりと体を動かし運動機能を高め、寒さに負けない身体を作っていきます。

幼稚組は、お遊戯会に向けて張り切って練習をしています。当日は緊張してしまう子もいるかもしれません、子どもたちに暖かい拍手をお願いします。

(12月の予定)

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|------------------------|--------------------------------------|--|------------------------|-------------------|-----------------|
| 1日 身体測定(ぞう組) | 2日 身体測定(きりん組) | 3日 音楽リズム(ぱんだ、きりん、ぞう組) 身体測定(ぱんだ組) | 4日 体育 身体測定(うさぎ組) | 5日 身体測定(あひる1組) | 6日 お遊戯会 |
| 8日 美術 (らいおんグループ) | 9日 身体測定(あひる2組) 美術 (くじらグループ) | 10日 | 11日 体育 | 12日 | 13日 |
| 15日 | 16日 避難訓練 | 17日 0歳児健診 身体測定(ひよこ組) | 18日 体育 | 19日 | 20日 |
| 22日 | 23日 もちつき | 24日 音楽リズム(うさぎ、ぱんだ、きりんぞう組) | 25日 クリスマス会 | 26日 | 27日 保育納め |
| 29日 | 30日 年末休み | 31日 年末休み | | | |

体育………ぞう組 サッカー ドッジボール 短縄跳び(前跳び・後跳び) 大縄跳び
きりん組 マラソン 中あて 短縄跳び(リズム跳び・歩き跳び・前後回し)
ぱんだ組 マラソン ボール運動(投げる・捕る・転がす・ボール運び)

美術………ぞう組 冬のモビール作り

音楽リズム…うさぎ、ぱんだ組 「サンタさんとおでかけごっこ」 きりん、ぞう組 「器楽合奏にチャレンジ」
おもちつき…昔から、お祝い時や良い事があった時にはおもちをついて食べていました。来年もみんなが楽しく元気に過ごせるようにという願いを込めて幼稚組がおもちをつきます。つきあがったおもちは、ぞう組が鏡餅を作り、各部屋にお供えします(窒息事故を未然に防ぐため、お餅は保育園では、食べません。)

お遊戯会…幼稚組がお遊戯、歌をホールの舞台で発表します。

(お知らせ)

- ・1月に幼稚組の懇談会を予定しています。1/14(ぞう組)、1/20(きりん組)、1/27(ぱんだ組)です。詳細については後日お知らせします。
- ・今月は、青梅看護専門学校の学生が、12/8・9に実習に来ます。
- ・11月より、非常勤の桃田看護師が加わりました。

(お願い)

・降園時は薄暗くなるのが早くなり、駐車場内での子どもの姿が確認しづらくなってきます。手をつなぐなどして事故のないようお願いいたします。また、駐車場横の道路を広がって歩いたり、斜めに横断する姿が見られますので、白線内を歩くなど交通ルールを守っていただくようお願いします。

(保育園前の横断危険注意!)

冬の晴れた夕方の時間帯は、太陽がちょうど保育園前道路の延長線上に見えます。このため、西に向かう運転さんの目線と平行になり、まぶしくて信号がほとんど見えなくなります。車から見る横断歩道の信号が赤になってしまってまぶしくて信号に気付かず通り過ぎてしまう事があり、とても危険です。歩行者側の信号が青になんでも、お子様が急に飛び出さない・手を離さない・車が停止するまで横断しないなど十分注意をお願いします。

(園庭にシンボルツリー(ヤマボウシ)を植樹しました) ~花言葉「友情」「永続性」~

花、実、葉の色づきなどで季節を感じられ一年中楽しめる「ヤマボウシ」を園庭に植樹しました。実を食べにくる鳥を観察したり、砂場遊びに取り入れたり、子どもたちがどんな発見をして、体験するのか今から楽しみです。

植樹式には、ぞう組が参加をし、木を運んだり、土をかけたりしました。



(林業体験学習～ぞう組)



11月上旬に成木の森へ出掛け、現地スタッフと一緒に伐採見学をしたり、ノコギリや樹皮はがし体験を行いました。自分たちで丸太を切ることや、先端が尖っている竹を使った樹皮はがしは貴重な体験であり、私たちも夢中になる位、子どもたちもすごく楽しんでいました！今回の体験を通して、身の周りにある家具への見方が変わったようで、「これは木で出来ているのかな～？」と興味を抱いています。

(とうきょうとすくわくプログラム～ばんだ組の様子～)



絵本「めっきらもっきらどおんどん」から遊びを広げている子どもたち。絵本に出てくる物を玩具や絵を描くことで表現したり、絵本に出てくる詩を友だちと一緒に口ずさみ、話の世界に入り込んでいます。公園に出掛け絵本と同じような雰囲気を楽しんでいます。

(クラスだより)

(ひよこ組)

12月になり歩ける子も増え、今月より、3名の友達が芝生デビューします！芝生広場では、落ち葉を拾ったり、隣家にみかんがなっている事に気付いて教えてくれたりと、秋を感じながら過ごしています。砂場で作った型抜きで出来た物に落ち葉で飾りつけをしたことを覚えていて、自分で作った型抜きに落ち葉を乗せる姿も見られました。室内ではじっくりと遊ぶことが増え、月齢の低い子もポットン落としに興味が出始めています。色々な事に興味津々な子ども達なので、吸収が早く、成長が著しいです！友達との関わりの中では、貸して、待っててね、どうぞ、など、言葉は出なくても仕草で伝えようとしています。寒さが厳しくなってきますが、体調に気を付けてながら過ごしていきたいと思います。



(ばんだ組)

早いもので12月となります。お遊戯会に向けて遊びの練習をしています。みんなでグループ毎に踊る楽しさを味わいながら喜んで取り組んでいる子が多いです。踊りの振りを忘れてしまった子がいても「こうだよ」と優しく教えてあげている子もいて、助け合っている姿を見ると成長が感じられます。遊びの中でも数人で踊って楽しみ「お遊戯会ごっこ」のような事をしている子もいます。担任も本番当日がとても楽しみです。沢山の励ましや大きな拍手を宜しくお願ひ致します。

12月はクリスマスやもちつき等楽しい行事が多い月です。健康管理に気を付けながら毎日楽しく過ごしていきたいと思っています。

(あひる組)

今年も残り1ヶ月となりました。芝生広場では落ち葉を拾い集めて踏んで音を聞いたり、ちぎった葉っぱをヒラヒラと散らして楽しんでいました。容器に山盛りに集めて「見て見て～！」と嬉しそうに見せてくれました。友達同士の関わりも増えてきて「待って～！」と追いかけ寒さに負けず元気に体を動かして過ごしています。生活面では自分でやってみよう！と意欲が感じられることが増えて靴下や着脱など上手にできるようになり成長が感じられて嬉しいです！寒くなる季節となりましたが体調に気を付けてながら過ごしていきたいと思います。



(きりん組)

お遊戯会にクリスマスと、楽しみがいっぱいの12月。「かわいいお洋服いつ着るの？」と子どもたちはお遊戯会本番が待ちきれない様子で、毎日ワクワクしながら過ごしています。きりん組ではお遊戯だけでなく歌も発表します。踊り・歌と覚えることがたくさんありました。とても楽しそうに取り組んでいます。当日は緊張する子もいるかと思いますが、一番素敵な姿をお見せできるのを楽しみにしています！また年末にクリスマス会・餅つき会と行事もありますが、秋から冬への移り変わりを感じられるよう、戸外あそびを多く取り入れていきたいと思います。寒さが一段と厳しくなりますが体調に十分気を付けて、今年最後まで元気いっぱい過ごしたいと思います。

(うさぎ組)

あっという間に12月ですね。園庭では、体を動かして遊ぶことが増えてきたので、体力がついてきた子どもたちです。寒くてなかなか虫が見つからず残念そうですが、雪虫が飛んでくると追いかけています。先月から、散歩がスタート。霞川沿いを歩き、川の中の魚を見たり鳥の鳴き声を聞いたりと散策を楽しんでいます。神社までの登り階段では、自分の力で登っています。どんぐりや木の実、綺麗な落ち葉を見つけて楽しんでいます。生活面では、自分で脱いだ服をたたみ、汚れ物入れの袋に入れるなどを頑張っています。できなくても諦めずに取り組む姿には、成長を感じ嬉しく思います。寒さに負けずたくさん遊び、元気に過ごしていきたいと思います。



(ぞう組)

農協の方と一緒に自分たちで育てた稻を収穫し、脱穀、精米を通して出来上がったお米でおにぎりと自分で作ったみそを使っても煮を食べました。お米を作ること、そして農家の大変さも知り感謝の気持ちをもって取り組むことができました。木育活動では成木の森に行き木の伐採やのこぎり体験を通して木材への親しみや木の温もりや香りなどに触れとても良い経験をしました。たくさんの行事に参加し色々な事に気づくことができ友だちを思いやる姿も見られ心の面での成長を感じられました。今月はお遊戯会があります。練習も遊びの中で楽しみながら踊ったり歌ったり元気いっぱいです。当日は楽しく舞台に立てるように心を一つにして私達も応援したいと思います。そして大きな拍手もお願いします。また、クリスマスや餅つきなど楽しみがたくさんあります。健康管理に気を付けながら楽しい日々を過ごしていきたいと思います。